

NEWS

Terkait Gangster di Kota Surabaya, Danramil Bersama Tiga Pilar Berikan Sosialisasi

Wanto - SURABAYA.NEWS.OR.ID

Dec 7, 2022 - 16:49



Danramil 0830/05 Tandes Berikan Sosialisai Terkait dengan Kenakalan Remaja kepada para Pelajar SMP Yayasan Daarul Muttaqien

Surabaya,- Danramil 0830/05 Tandes Mayor Inf Heri Susanto bersama tiga pilar berikan sosialisasi terkait dengan tawuran permasalahan gengster yang akhir-akhir ini marak di wilayah kota surabaya, sosialisasi ini diberikan kepada seluruh pelajar SMP yayasan Daarul Muttaqien bertempat di Jl. Manukan tama no 201-203 kelurahan manukan kulon kecamatan Tandes, selasa (06/12/2022).

Danramil mengatakan, di dalam kegiatan tersebut disampaikan kepada seluruh pelajar mengenai apa saja bentuk-bentuk kenakalan remaja, cara

pencegahannya, hukuman bagi pelaku pidana oleh remaja, serta berbagai hal termasuk salah satunya penyalahgunaan narkoba. Peningkatan pemahaman ini dilakukan dengan cara komunikasi dua arah sehingga materi yang disampaikan nantinya dapat menjadi landasan pikir bagi mereka para pelajar ketika dihadapkan pada opsi yang salah. Dengan pengetahuan dan pemahaman yang sudah ditanamkan, maka diharapkan para remaja khususnya siswa-siswi SMP Daarul Muttaqien dapat lebih memahami akan berbagai bentuk kenakalan remaja dan memiliki pendirian yang kuat untuk menolak segala bentuk hal yang berdampak negatif, ucapnya.

Tawuran di kalangan remaja/pelajar harus diantisipasi sejak dini. Semua pihak harus berperan aktif, baik guru maupun orangtua siswa harus bisa memberikan arahan serta mengawasi putra-putrinya, agar tidak terjerumus dalam pergaulan bebas. Sebab cenderung terjadinya tawuran adalah akibat dari pergaulan bebas, ” tegas Danramil.

Iman dan Taqwa merupakan hal prinsip yang perlu ditanamkan sejak dini kepada para siswa, sebuah keyakinan tentang hal-hal yang harus diimani yang nantinya melahirkan optimisme, persaudaraan, akhlaq mulia , keteguhan, kemandirian, ketepatan waktu dan sebagainya. Pendidikan karakter sangat penting disamping ilmu pengetahuan (kognitif) mereka, agar dalam pergaulannya mereka bisa menempatkan diri sebaik-baiknya dengan tutur kata dan tingkah laku yang terpuji, pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan sosialisasi, Danramil Tandes Mayor Inf Heri Susanto, Kapolsek Tandes kompol Danu Anindhito kuncoro putro S.I.K, M.H., Camat Tandes Febriaditya prajatar S. STP, M. SI., Kepala sekolah SMP Daarul muttaqien ustad Alfan syuriah husain dan seluruh pelajar SMP Daarul Muttaqien.